
 

ASOCIACIÓN AMIGOS DEL MUSEO ESPECÍFICO DEL SUBOFICIAL DEL 

EJÉRCITO DE TIERRA ESPAÑOL (AMESETE) 

ACTA NÚMERO 58  

 
PRESIDENTE: 

DON EMILIO FERNÁNDEZ MALDONADO 

VICEPRESIDENTE: 

DON PABLO MARTÍNEZ DELGADO 

VOCALES: 

DON JOSÉ ANTONIO OJEDA DOMINGUEZ 

Delegó el voto en el vicepresidente 

DON JOSE LUIS GUERRERO JIMÉNEZ 

DON FRANCISCO COLOMA GUIJARRO 

En sustitución del secretario 

DON ANDRÉS MOLINER SÁNCHEZ 

DON SEBASTIÁN CÉSPEDES MADRID 

Ausente, delegó voto en el tesorero 

DON JOSÉ MANUEL MAGUILLO VARGAS 

Ejerció las funciones de tesorero 

DON EMILIANO MARTÍN PÉREZ 

Ausente 

SECRETARIO: 

DON FRANCISCO LOMBARDO PONTES 

Ausente por Comisión de Servicio. 

 

 

 En la plaza de Tremp (Lleida), a las 

17,00 horas del día dos de junio del año dos mil 

veintiuno y en la Sala de Juntas del Edificio de 

Mando de la Academia General Básica de 

Suboficiales se reunió, con carácter ordinario, 

la Junta Directiva compuesta por el personal 

que figura al margen y adoptando las medidas 

de seguridad covid-19 

El presidente manifestó que el acto 

tenía por objeto, de acuerdo con lo dispuesto en 

los vigentes Estatutos de la Asociación, 

celebrar la reglamentaria reunión de la Junta 

Directiva correspondiente al primer semestre 

del año en curso. Dio la bienvenida a los vocales 

y suboficiales mayores Coloma y Moliner que 

acudían por primera vez a una Junta Directiva. 

 

 

 

1.- INFORME SITUACIÓN DE LA ASOCIACIÓN: Estado de cuentas y socios 

El presidente señaló que este año se han producido 12 devoluciones de cuotas, siendo el 

año que se han registrado menos devoluciones. El Tesorero informó que el saldo de la cuenta, 

hasta el día de la fecha, ascendía a 11.973,75 €. Los ingresos totales han sido de 2.973,14 €, de 

los cuales 2.960 € corresponden a las cuotas de este año. Los gastos han supuesto 848,58 € de 

los que sobresalen el micro mecenazgo a la Fundación del Museo del Ejército para hacer la 

estatua “Centenario de La Legión”. 

 El presidente informó que hasta la fecha hay 519 socios, de los cuales 372 son senior y 

147 junior. De estos, causarán baja los componentes de la XLVI Promoción cuando obtengan el 

empleo de sargento en el mes de julio, pues hasta la fecha ninguno de ellos ha notificado desear 

ser socio senior. Además, se han producido en este semestre 9 altas y 3 bajas de socio, dos por 

impago sin justificar (Art. 10.c de los Estatutos) y una por cambio a socio protector.  

Se aprobó el cambio de seguro a favor de la entidad La Caixa, que mantiene el precio de la 

anterior (198€), pero nos condona los gastos por recibos, que son aproximadamente 124€. 

  

2- APROBACIÓN “PREMIO FIN DE ESTUDIOS MILITARES” A UN HUÉRFANO DE LA 

XLVI PROMOCIÓN. 

 El vicepresidente informó que este año termina el plan de estudios el sargento de 

Caballería José González Tobajas, tutelado por el PAHUET. Se aprobó, como el año anterior, 

subvencionar el “Premio fin de estudios militares”, que patrocina dicho organismo y que consistirá 

en una Tablet. El coronel de la AGBS informó que este año se celebrará la entrega de los 

diferentes premios que se otorgan a los sargentos de la XLVI Promoción, por los agregados 

militares y asociaciones, en uno de los ensayos previos a su entrega de despachos. 

 

3.- SOLICITUD DE RENOVACIÓN DEL LOCAL SOCIAL DE AMESETE A LA DIRECCIÓN 

DE LA AGBS. 

 El vicepresidente recordó que en septiembre se debe de realizar la petición de renovación 

de la cesión demanial de los espacios que actualmente ocupa AMESETE a la Dirección de la 

Academia, por finalizar los dos años desde su concesión.  
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4.- SITUACIÓN DE LOS PROYECTOS O TRABAJOS: 

Memorial de homenaje a los suboficiales por las UCO,s del ET: 

El vicepresidente informó que se han confeccionado en este primer semestre 9 relatos de 

los cuales 5 cuentan con el VºBº de las UCO,s y 4 aún quedan flecos por terminar. Faltan 4 UCO,s 

por relatar para cerrar el proyecto, que se confeccionarán antes de que acabe el año. Consideró 

que era conveniente hacer difusión del catálogo de Memoriales, para cerciorarse de que no 

quedaban UCO,s fuera de este proyecto. El vocal Coloma, que fue suboficial mayor del Ejército e 

impulsor del proyecto por vía oficial, se comprometió en hablar del asunto con el SBMY del 

Ejercito Simarro, para activar el procedimiento oficial y sugirió que la revista Ejército podía 

incluir este asunto en sus páginas. 

Centenario de la “Campaña de Marruecos”: 

 El vicepresidente informó del estado de colaboraciones realizadas con la revista Minerva 

sobre este centenario (Artículos de Miguel Parrilla, general (r) Emilio F. Maldonado, subteniente 

José Mº Gil) y las pendientes (coronel (r) Pablo Martínez, teniente (r) Juan Riguero y subteniente 

Carlos González). En todas ellas se pone énfasis en la actuación de los suboficiales en aquella 

campaña. 

Premio AMESETE 2020: 

 El vocal Moliner informó del estado de las entregas del Premio a los alumnos acreedores 

en la fase de formación militar común. Por no haberse podido realizar en la AGBS en su debido 

momento, al haber sufrido una incidencia covid-19 el final de la fase y encontrarse la XLVIII 

Promoción dividida en otras Academias, no quedó más remedio que el Premio se entregara en las 

diferentes Academias en fechas que ellas mismas consideraran conveniente. Además, por lo 

singular de este curso, se ha aumentado el Premio al alumno con mejor calificación de los que 

realizaron esta fase fuera de la AGBS. De los cuatro Premios que había que entregar, ya lo han 

realizado la Academia de Ingenieros a dos caballeros alumnos, la Academia de Logística a otro y 

falta la Academia de Caballería que lo entregará al último el 11 de junio. 

Los Suboficiales y la literatura: 

  El presidente informó del nuevo enlace en la web de la Asociación, que recoge el trabajo 

que está realizando el vicepresidente sobre libros, especialmente novelados, donde el suboficial 

es el protagonista. Se han colocado las tres primeras obras y se irán aumentando en próximas 

fechas. 

 

5.- RUEGOS Y PREGUNTAS. 

El presidente planteó que las gestiones realizadas con el Instituto de Historia y Cultura 

Militar del ET (IHCM) (Sección Biblioteca) para digitalizar las revistas “Guión”, “Formación” y 

“Vida Militar” y colocarlas en la Biblioteca Virtual de Defensa se están atrasando casi dos años. 

Manifestó su deseo de ponerse en contacto con el general director del citado Instituto para 

reactivar el tema sugiriéndole que, en caso de que el problema fuera de índole económico, la 

Asociación asumiría el gasto como en su momento se aprobó. 

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión en el lugar y fecha arriba indicados. 

 

      EL SECRETARIO EN FUNCIONES  

  

 

        Vº   Bº  

EL PRESIDENTE 

 


